

Le Président de Cuba appelle à la discipline et à la solidarité face à la situation hydrométéorologique (+Tweet et Photos)



La Havane, 4 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Diaz-Canel, a déclaré ce samedi qu'avec organisation, discipline et solidarité, nous pourrions ensemble surmonter la situation météorologique complexe du pays, en particulier dans l'ouest et le centre.

Sur son compte officiel sur le réseau social Twitter le président a écrit:

Dans la matinée de ce samedi, Diaz-Canel a de nouveau visité le siège de l'état-major national de la défense civile pour suivre l'impact du phénomène hydrométéorologique qui, il y a deux jours, s'est formé dans la partie sud-ouest de la mer des Caraïbes, ce qui a causé des pertes en vies humaines.

Dans un autre tweet, il a appelé le peuple à la prudence pour ne plus avoir à pleurer des morts. " Nous constatons que des mesures ont été prises pour faire face aux fortes pluies", a-t-il déclaré.

Photo : ACN

Le premier ministre Manuel Marrero Cruz (photo), le secrétaire d'Organisation du CC-PCC, Roberto Morales Ojeda et le commandant de la Révolution Ramiro Valdés Menéndez ont accompagné le président cubain,.

Dans la nuit de vendredi, lors d'une autre rencontre au siège de l'état-major national de la défense civile, Diaz-Canel a appelé à la prise de mesures de protection extrêmes face aux fortes pluies et a réitéré sa demande au peuple de "rester vigilant et bien protégé". (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/289747-le-president-de-cuba-appelle-a-la-discipline-et-a-la-solidarite-face-a-la-situation-hydrometeorologique-tweet-et-photos>



Radio Habana Cuba